



10 Jahre

Rolleiflex

Im Jahre 1929 stellte sich die Rolleiflex erstmalig der fotografischen Welt vor.

Großartige Erfolge ließen bald die Zweifler verstummen, denen diese Kamera zu neuartig im Prinzip, zu eigenwillig im Format, zu überraschend in ihren charakteristischen Vorzügen erschien. Heute fotografieren über 300 000 Rolleiflex- und Rolleicord-Besitzer in der ganzen Welt. Viele erringen Preise bei Wettbewerben und glänzen in Jahrbüchern mit Bestleistungen.

Rolleiflex und Rolleicord sind anerkannt als DIE WETTBEWERBSKAMERAS

RM 96.— RM 128.— RM 240.—

«INTERNATIONALER ROLLEI-WETTBEWERB»

bis 31. August 1939

Rolleiflex Rolleicord

FRANKE & HEIDECKE · BRAUNSCHWEIG

ZUGKRAFT
IN JEDER
WERBUNG
DURCH HEUSSLER
KLISCHEES

HEUSSLER & CO

G. M. B. H.
BERLIN SW 68
KOCHSTR. 5 TEL: 19 1644

Die LEGENDE hat die unnachahmliche Sicherheit einer zwingenden Idee. Im ersten Augenblick wirkte sie fast befremdend — das zeugte für die beispiellose Kühnheit ihrer Form — aber die Neuartigkeit ihrer Erscheinung leuchtete rasch ein, und heute ist sie eine der unentbehrlichsten Schriften geworden.

Eine überlegene Schrift *Legende*

BAUERSCHER GIESSEREI · FRANKFURT AM MAIN · BARCELONA · NEW YORK

Martin Wilke

BERLIN W 30 · MOTZSTR. 62 · GESTALTET WORTMARKEN UND MARKENNAMEN